

日頃からPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスの影響によります。新規会員登録は、これまで令和2年度のPTA会員を務めさせていただけてしましました。PTA総会も書面による審議となり、皆様のご承認を受けました。会長という重責を感じておりますが、役員の方々と力を合わせて活動に取り組んでまいりますので、更なるご支援を賜りますよう、宜しくお願ひ致します。

さて、新型コロナウイルスによる活動制限という今まで経験した事のない環境下で学校生活を送っている生徒の皆さんには、様々な学校行事が中止となり、当り前に学校生活を行えない苦しさがあると思います。制限がある中でも学校に通えて友達や



PTA会長
鈴木宏明

PTA会長就任のご挨拶

成長していくことを望んでおりま

「がんばろう！」奈商生。

保護者の皆様も、今年度は活動が制限される状況にありますが、学校

家庭、地域の繋がりを大事にして、生徒達が安全・安心に学校生活を過

ごせるよう活動が出来ればと考えて

おります。
「奈商生の笑顔のために。」
今後ともご理解とご協力を賜ります。新型コロナウイルスの影響によります。新規会員登録は、これまで令和2年度のPTA会員を務めさせていただけてしましました。PTA総会も書面による審議となり、皆様のご承認を受けました。会長という重責を感じておりますが、役員の方々と力を合わせて活動に取り組んでまいりますので、更なるご支援を賜りますよう、宜しく



編集・発行No.130
奈井江商業高校
PTA事務局
奈井江町南町2区
TEL 0125-65-2239
FAX 0125-65-2350



校長
佐藤雅人

「新型コロナに負けない！」

今後、IoTやビッグデータ、AIをはじめ技術革新、産業構造や社会の変化、女性・高齢者の活躍の進展、雇用環境の変化などが予想される。そのためには、知識・技能、思考力・判断力・表現力そして主体性を様々な人と協働して学ぶ力をバランスよく身につける必要がある。未来に向けて大切なのは、まず第一に自他共に命を尊重し、心と体の健康・安全を確保しコミュニケーション能力を身につけて欲しい。

日頃から保護者・地域の皆様方には申します。どうぞよろしくお願いいたします。

本校の教育活動に多大なご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年度末より猛威を振るう新型コロナウイルスのため、全ての学校行事が実施不可能または延期の状態となり、現段階においても先が見えない不安な状況が続いています。

始業式で私は生徒に次のような話をしました。

「青春の馬」の歌詞にある「君はどんな夢を見るか？・・・君は絶対諦めるな・・・無我夢中目指すんだ・・・チャレンジしなくちゃ生きてる甲斐ない・・・」を引用させていたしました。本校は道内の商業高校で一番最初に情報処理科が設置された学年最初に情報処理科が設置された学校で、来年開校70周年を迎えます。

今年度はまだ行事らしい行事がほとんどできていない状況にあります。こんな時だからこそ、それぞれが知恵を出し合い、生徒一人ひとりが思い出深い高校生活を送れるよう教職員一同頑張つていきたいと考えています。

保護者の皆様を始めとして地域の皆さんにおかれましても、これまで以上に生徒たちを温かく支えていただきま

大会結果報告

令和2年度北海道弓道連盟 中部地区夏季高校選手権大会

(7月4日 於 芦別市総合体育館)

- ・団体戦：優勝 狩野 奈々(3年)
羽野 凜(2年)
松浦 そら(2年)

令和2年度北空知地区 バドミントン夏季大会

(7月18日 於 深川市総合体育館)

- ・男子ダブルスⅡ部：
優勝 加藤・広島ペア(1年)
3位 八重樫・島ペア(1年)
- ・男子シングルスⅡ部：
優勝 加藤 秀明(1年)
2位 広島 健汰(1年)
3位 八重樫 陸(1年)
- ・女子シングルスⅡ部：
優勝 林 樹里愛(2年)

今年の保健委員会の活動は例年とは少し違っています。

まず、毎月一度行っている校外のゴミ拾い活動についてです。

この活動では学校から奈井江駅までの国道12号線と認定保育園のある通りの2カ所を中心にゴミ拾いを行っています。しかし、今年はコロナウイルス感染拡大防止のため長い間活動を休止していました。7月からようやく活動を再開し、1回目の清掃は終了しました。感染防止策を徹底した上で行つたこの日の活動では、例年よりゴミの量が少ないよう感じましたが、回収したゴミのほとんどが比較的新しいもので、毎度のことながらゴミをその辺に捨てる人が未だにいることに、悲しい気持ちになりました。

最近では毎日、昼食の時間と清掃の時間にコロナウイルス感染拡大防止のための手洗いとうがいを放送で呼びかける活動を行っています。しかし、今のところ、この放送で手洗い、うがいをしてくれる人が増えたように見えません。周りの人や自分自身のためにも、どうか手洗い、うがい、手の消毒等も含め徹底してほしいものです。



保健委員会の活動

3年 新川 日那汰

「高校に入学したら、絶対に弓道部に入るんだ!」という強い意志を持つて入部した弓道部。入部当時の部員は6人でした。先輩方に弓道を教わりながら毎日楽しく練習していました。また、部員同士の仲が良く、悩みごとの相談をしたら親身になって聞いてくれました。私が1年生の時の頃は弓道部が心の支えになっていました。

3年生が引退し、新入部員が2人入り、部員が4人になりました。新入部員の2人の上達が早く、先輩と2人で驚いていました。このころの私は自分の弓道の技術が上がらないことに悩んでいました。



弓道部での3年間

3年 狩野 奈々

私が部長になり、活動を始めた頃

弓道部の部員は3人と少なくなりました。それでも活動していましたが、少しずつ上達していく、個人で参加した市民体育祭では女子の部で優勝することができました。

私は弓道部に入つて、部員同士で良好な関係を築くことの大切さや、初心に戻ることの大切さ、その他にも沢山のこと学ぶことができました。こんなにも沢山の経験ができた弓道部に入部してよかったですと心から思っています。





新入生宣誓



対面式

入学式



性講話（1年）



生徒総会



スクールカウンセラー講話



薬物乱用防止教室



進路ガイダンス（2年）



校外清掃



3年生、自作のマスクを付けて（家庭総合で製作）



合同企業説明会（3年）



キャリアサポートセミナー

IDENTITY

自分新発見。夢、奈商で。



SLOGAN

志高く輝け 翔ばたけ 奈商生

北海道奈井江商業高等学校



北海道奈井江商業高等学校
— 情報処理科 —

〒079-0314 空知郡奈井江町南町2区 TEL 0125-65-2239 FAX 0125-65-2350
ホームページアドレス <http://www.naieshougyou.hokkaido-c.ed.jp/>

